
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 2310

Prix 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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3  Pièces  Promenade  des  Anglais  /  Rue  Halévy  avec  Aperçu  Mer  !  Appartement

d'exception dans un emplacement privilégié au cœur du Carré d'Or et au calme, au

4ème  étage  d'un  immeuble  bourgeois.  Appartement  traversant  Est-Ouest  de

77.5m² entièrement rénové qui se compose d'une cuisine américaine aménagée et

équipée qui s'ouvre sur un beau séjour de 30m² donnant sur une très belle terrasse

de 12m² avec un aperçu mer,  coté Est deux chambres et une salle de bain avec

baignoire et douche et W.C ainsi qu'un W.C. indépendant. L'emplacement de cet

appartement est tout simplement exceptionnel. Au niveau ...

Two-bedroom  flat  with  terrace  for  sale:  located  in  the  city  of  nice  (06000),  this

two-bedroom flat is laid out over a total living area of 77.5 m² (french carrez law). It

is arranged as follows: a fitted, open-plan kitchen, two bedrooms and a bathroom.

The  property  features  a  12  m²  terrace,  giving  it  the  welcome  addition  of  outdoor

space. It has the added bonus of a 4 m² basement providing extra storage space

indoors. The flat is found on the fourth floor of a shared residential building that is

made  up  of  a  total  of  40  units  and  is  equipped  with  its  own  lift.  This  is  a

seven-storey building ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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